



つくし組通信

2024年5月 第1号



新年度7名から始まったつくし組も、現在8名となりました。

新しい環境に不安で泣いていた子ども達も、少しずつ慣れて周りの様子を伺ったり、笑顔をちょっぴり見せてくれるようになりました。子ども達が安心して過ごせるよう保育をしていきたいと思ひます。また、健康管理にも十分気を付けたいと思ひますので、お家で気になったことがありましたら、些細な事でもお知らせ下さいませよう、よろしくお願い致します。



☆保育参観にご参加頂きましてありがとうございました☆



ベビーマッサージ

- ① なべなべそこめけ
- ② ちょうちょう
- ③ いとまきの、3曲をご紹介させて頂きました。



みんな
とっても
気持ち
良さそう♡



ご家庭でも、お風呂上りや寝る前など、親子の大切な時間として触れあってみてはいかがでしょうか。

☆お外遊び！嬉しいね☆

春風が心地良いなか、園庭をベビーカーで散歩し外気浴を楽しんでいます。



園庭をベビーカーで散歩していると大きいクラスのお友達が顔を見にやってきます。なんだかとっても嬉しそう♡

お外は
気持ち
いいね

☆お部屋でお遊び☆



おもちゃ遊び、楽しいよ♡

お願い

※ 食材調査にご協力頂きましてありがとうございます。
フリントを金曜日に持ち帰りますので、ご家庭で新たに摂取した食品がありましたら、カラーペンで丸印を付けて、月曜日に持参ください。お手数をお掛け致しますが、宜しくお願い致します。